

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 07 Enero 2021 18:00

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 448



Estimular al ahorro es uno de los objetivos de las nuevas tarifas para el consumo de energía eléctrica, vigentes a partir del Ordenamiento monetario en Cuba.

En torno al tema conversamos con Celestino Acosta Echevarría jefe del departamento Comercial en la Unidad Empresarial de Base (UEB) Eléctrica de Minas de Matahambre.

¿Considera que pueda incrementarse el fraude eléctrico en el sector residencial a partir de la entrada en vigor de estas normativas?

Creo que no debe incrementarse teniendo en cuenta el aumento salarial que también viene aparejado a esto.

No obstante de ocurrir incidencias en ese sentido, la UEB cuenta con un cuerpo de inspectores capacitados para detectar dichas anomalías y además tomar las medidas pertinentes con quienes así actúen.

Teniendo en cuenta el aumento del importe a pagar por kilowatts y que uno de los objetivos del mismo es estimular al ahorro ¿Esperan una respuesta positiva por parte de la población?

Nuevas tarifas de electricidad estimulan el ahorro

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 07 Enero 2021 18:00

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 448

Estas tarifas alertan sobre el sobregiro en el consumo.

Creo que todos los clientes van a reaccionar de manera favorable hacia una política de ahorro en sus hogares.

Los de menos consumo porque ahora se darán cuenta de que ahorrando más les quedará más dinero del salario para otras necesidades, los de más alto consumo ahorrarán, para no afectar tanto su economía.

Las nuevas tarifas de la electricidad y su costo a la familia cubana es un tema vinculado al Ordenamiento monetario que tiene lugar en Cuba desde este Primero de enero.